

Argentine : Journée de témoignages dans le cadre du procès contre la Cour suprême

Image not found or type unknown

La Havane, 23 février, (RHC)- La commission de destitution de la Chambre des députés argentine entend aujourd'hui les témoignages de juges et de fonctionnaires dans le cadre d'un procès contre des membres de la Cour suprême pour mauvais résultats et irrégularités.

L'audience a été convoquée par la présidente de cette commission, Carolina Gaillard, dans le cadre de la procédure établie.

Les juges Alejo et Sebastián Ramos, ainsi que les secrétaires et les anciens membres du Conseil de la magistrature sont cités à comparaître.

Le 9 février dernier, la Commission a eu le feu vert pour poursuivre le processus contre la Cour Suprême, par 16 voix pour et 15 contre.

14 dossiers ont été admis depuis contre le chef du tribunal, Horacio Rosatti, et ses collègues Carlos Rosenkrantz, Juan Carlos Maqueda et Ricardo Lorenzetti.

Début janvier, le président Alberto Fernández et 11 gouverneurs ont demandé une analyse des membres de la Cour suprême, et les législateurs du Front de Tous, coalition au pouvoir en Argentine, ont rédigé un document de 410 pages détaillant les violations commises par ces derniers.

Commence maintenant une période d'enquête, de collecte de preuves et de témoignages pour déterminer s'il y a lieu de rendre un jugement accusant les membres de la plus haute juridiction, une étape qui pourrait prendre au moins trois mois.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/314649-argentine-journee-de-temoignages-dans-le-cadre-du-proces-contre-la-cour-supreme>



Radio Habana Cuba